



Aktionstag „Engel der Kulturen“

25. August 2015

11.00 bis 13.00 Uhr

Kreuzer

Friedrich-Lange-Str. 3

45356 Essen

Einweihung des Wandobjekts Engel der Kulturen an der Außenfassade des Kreuzers

Das Wandobjekt ist im Jahr 2014 im Atelier der Künstler Carmen Dietrich und Gregor Merten zusammen mit den Interkulturellen Botschaftern vom Projekt „MiKu-mit Kulturen“ hergestellt worden.

Der dabei entstandene äußere Ring wurde bereits im Oktober 2014 am Arab-Jewish Community Center in Tel Aviv installiert. Die innere Figur des Engels wird am 25. August 2015 als Wandobjekt am Kreuzer angebracht. So schlagen wir symbolisch eine Brücke zwischen den Partnerstädten Tel Aviv und Essen.

Mit dem Aktionstag setzen wir ein Zeichen für Toleranz, das friedliche Miteinander und die Stärkung des interreligiösen Dialogs.

Veranstalter:

Atelier Gregor Merten/ Carmen Dietrich und
Ev. Kirchengemeinde Essen-Borbeck-Vogelheim
(Projekt „MiKu- Mit Kulturen“)

